



## Piedrabuena



El PP da a conocer a la candidata a la alcaldía, Pilar González Nieto, que encabezará la lista como independiente con ilusión y ganas de trabajar por su pueblo



En el acto de presentación estuvo arropada por compañeros del PP de la localidad, a los que aseguró que “luchará por dar el cambio que Piedrabuena se merece”. Pilar González ha explicado que se presenta a la alcaldía porque quiere luchar por el futuro de su pueblo, añadiendo que desde bien joven tuvo que trabajar, superándose cada día y formándose a la vez, lo que le enseñó a hacerse una mujer luchadora, fuerte, y con ganas de involucrarse en nuevos proyectos. Desde el PP de Piedrabuena destacan que “quien conoce bien a Pilar, sabe que es una persona activa, comprometida y con un gran interés por el bien social” por lo que no tienen duda de que va a apoyar a las empresas locales, la creación de empleo y la formación de sus paisanos.

## Alcolea de Calatrava



Teresa Roma será la candidata del PP a la alcaldía

En un acto de hermandad del PP de Alcolea para presentar a la candidata y al que asistieron el presidente provincial Miguel Ángel Valverde, los parlamentarios nacionales Rosa Romero y Juan Antonio Callejas y el diputado regional Miguel Ángel Rodríguez, Teresa Roma dijo “estar ilusionada y convencida de que a partir del 28 de mayo habrá cambio de gobierno municipal en Alcolea, como también lo habrá en Castilla La Mancha con el triunfo de Paco Núñez, y más tarde en España con Feijóo”.

Tanto Valverde como Romero pusieron en valor “la valentía y el paso al frente” dado por Teresa Roma para encabezar la candidatura del PP al Ayuntamiento, y le ofrecieron todo su apoyo y ayuda para lo que necesite. “Teresa quiere cambiar las cosas en su pueblo, tiene ilusión y confianza en que Alcolea puede prosperar tras muchos años de gobiernos socialistas que han llevado al municipio a una inercia en la que no hay horizonte para los jóvenes que se marchan en busca de un mejor futuro fuera del pueblo”.

Cerró el acto Santiago Coello, quien desde 2007 ha sido el candidato del PP a la alcaldía, que recibió el aplauso y el agradecimiento de toda la familia popular de la localidad y de los actuales concejales del Partido Popular, por su trabajo incansable durante tantos años, su esfuerzo y su lealtad al partido.

